

[Imprimer](#)

[Fermer](#)

Moi, Martin Sauvageau, aurait besoin d'aide pour financer une poursuite contre la Ville de Montréal.

De : **MARTIN SAUVAGEAU** (nascar3@live.fr)
Envoyé : 12 janvier 2015 14:25:33
À : **ASSOCIATION ÉTUDIANTE - C. VIEUX MONTRÉAL** (agecvm@hotmail.com)
Cc : **MARTIN SAUVAGEAU** (nascar3@live.fr)

M. Martin Sauvageau

Adresse ...

**3145 , Rue Ontario Est , # 301
Montréal , (Québec)
H1W 1N9
Canada**

Numéro De Téléphone ...

514-596-4314 , Avec répondeur si je suis pas là.

Adresse De Courriel ...

NASCAR3@live.fr

From: nascar3@live.fr
To: agecvm@hotmail.com
Subject: Moi, Martin Sauvageau, aurait besoin d'aide pour financer une poursuite contre la Ville de Montréal.
Date: Thu, 11 Dec 2014 14:11:01 -0500

<https://www.indiegogo.com/projects/besoin-d-aide-solidaire-pour-payer-mon-avocat>

Besoin d'aide solidaire pour payer mon avocat

Moi, Martin Sauvageau, aurait besoin d'aide pour financer une poursuite contre la Ville de Montréal.

Moi, Martin Sauvageau, journaliste indépendant de la «Brigade des anges», ai été blessé le 2 novembre 2014 en soirée lors de la manifestation qui avait lieu pendant la conférence annuelle de l'Association pétrolière et gazière du Québec (AGPQ), à l'hôtel Fairmont Le Reine Élizabeth, au centre-ville de Montréal.

L'incident s'est produit alors que je filmais le détail d'une scène près d'un véhicule. Des policiers sont rapidement intervenus pour dégager le véhicule alors bloqué dans sa route par quelques manifestants, mais l'action policière s'est déroulée sans avertissement préalable. Ils sont ainsi arrivés dans mon dos et m'ont asséné quelques coups de matraque dont provoquant une coupure à la tête d'environ 2 cm au-dessus de l'oreille droite.

J'ai été transporté à l'urgence et ai reçu les soins appropriés. Les séquelles principales de cette intervention policière ont consisté en de sévères maux de tête qui ont duré un peu plus de deux semaines.

L'action que j'entend entreprendre au moyen de cette poursuite est un acte solidaire, une dénonciation factuelle et officielle de ce que je considère être un acte policier improvisé et exécuté sans méthode reflétant un quelconque souci du respect de l'intégrité physique des manifestants. Par cette poursuite, j'entends signifier que la Ville de Montréal doit prendre acte et ne puisse fermer les yeux sur les agissements aléatoires de ses policiers. Je compte présenter ma cause devant la Division des petites créances de la Chambre civile de la Cour du Québec.

Martin Sauvageau est un journaliste très connu dans le milieu des médias indépendants montréalais. Il a fondé la Brigade des anges de Montréal au printemps 2012.

<https://www.indiegogo.com/projects/besoin-d-aide-solidaire-pour-payer-mon-avocat>